

Pressemitteilung Nr. 200

08.08.2022

Müllverlegungen wegen Maria Himmelfahrt

Wegen des Feiertages Maria Himmelfahrt am Montag, 15. August fällt die Restmüllabfuhr aus. Daher verschiebt sich die Abfuhr in der Woche vom 15. bis 19. August jeweils um einen Tag nach hinten. Die Abholung erfolgt ab 6 Uhr. Die Bürgerinnen und Bürger werden gebeten, die Müllgefäße rechtzeitig zur Abfuhr bereitzustellen. Die genauen Tage und Müllbezirke sind auch im aktuellen Abfuhrkalender der Kreisstadt Neunkirchen genannt.